

# El aterrizaje en Chile del instituto *online* Baikal

Con dos charlas del filósofo Christian Carman —una en iF sobre liderazgo emprendedor y otra en la U. Andrés Bello sobre *storytelling*— aterrizó en Santiago el Instituto Baikal. La iniciativa, surgida en Argentina, se define como una "comunidad de aprendizaje para personas curiosas, donde se conversa sobre filosofía, ciencia, arte, creatividad, tecnología, historia, futuro y sentido".

El modelo se basa en talleres y charlas *online*. "Hay una oferta amplia, con foco en desarrollo de emprendedores, creativos y aspectos financieros. Somos fuertes en Argentina, España y México y Chile nos interesa mucho", destaca Enrique Avogadro, uno de sus impulsores.